

自然の力には勝てません！

- ・茎の片付け
- ・おせんじょ市場に野菜出荷
- ・キュウリ棚の片付け
- ・小松菜、チンゲン菜、水菜種蒔き
- ・トウモロコシ栽培
- ・茎の片付け

1. 稲作事業
2. 園芸事業
3. 薬草事業
4. 加工事業
5. 葦細工事業
6. その他

九月二十七日、一町五反歩、十七枚の水田の稲刈りが始まりました。二週連続の台風で、稻丈が長い白毛餅米を中心に見事に倒伏しました。今年導入したヤンマーのコンバインは、稻を起こして刈り取つていく優れモノです。

【右の写真は倒伏も刈取るコンバイン】



野菜栽培園芸事業



九月五日、秋野菜の畝づくりを始めました。畑に肥料を入れ、トラクターで起こし、長さ三十五メートルの畝を一千畝作りました。

茎をビーバーで刈り、畑が軟らかめました。運搬車で水田外の軽トラまで運び、軽トラに積み替え十八番の畝まで運び、十八番の茎と一緒に藁切



白毛餅の藁確保の為、白毛餅五枚の田んぼの中でも、一番軟らかく倒伏している田んぼを手刈りしました。泥に足が取られ、しゃがみ作業で腰も辛い中、作業がスタートしました。

【田んぼが軟らかい為手刈りでスタート】

稻作事業 (白毛餅)

地域共生推進室 発行
【24号】
2022年10月12日発行
ご意見・質問は下記のメールまでどんどんお寄せ下さい。採用された方には旬の野菜をプレゼント!
mail:
ta-hara@koaglobal.com

【秋野菜畑の畝づくり】



藁細工事業



加工事業 (味噌づくり)

「新野小学校創立記念式典用」及



【今年の新味噌】

九月二十二日、道の駅「蔵」からのご依頼で、来年よりあさげの里で味噌づくりを受け持つようになり、ブレンドの作業講習を受けました。今年春に仕込んだ味噌樽を二つ取り出し、両方の樽から三回に分けて味噌を取り出し、搅拌機でブレンドしています。十月は個包装の講習を予定しています。



【深見イノベーションラボ用作品】

薬草事業 (センブリ栽培)



断機で切断しました。
二十九番は来年水田に変更します。
【十八番の畑と一緒に茎の切断】

び「深見イノベーションラボ新棟式典用」の胸章リボンを、水引で製作しました。

【新野小学校記念式典用作品】